



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG



Journée de l'Europe 9 mai, Esch-sur-Alzette, 12h-18h



Chaque année, la « Journée de l'Europe », rend hommage à la déclaration de Robert Schuman en 1950 en mettant en avant les valeurs européennes de paix, d'unité, de solidarité, de démocratie et de liberté. La symbolique est d'autant plus forte cette année suite à l'agression militaire non provoquée et injustifiée de la Russie contre l'Ukraine.

60 stands d'informations sur la Place de la Résistance à Esch-sur-Alzette, permettront aux visiteurs de découvrir comment l'Union européenne œuvre au quotidien pour ses citoyens. Dans le cadre de l'Année européenne de la Jeunesse et en collaboration avec le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, le public pourra également découvrir les 30 stands de la « zone jeunesse » dans la cour de l'école du Brill. Un programme culturel varié sera assuré tout au long de la journée, y inclus par des musiciens et artistes ukrainiens.

L'**ouverture** de la zone jeunesse se tiendra à 13 heures en présence de M. Claude Meisch, Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, de Mme Corinne Cahen, Ministre de la Famille et de l'Intégration et de Mme Tilly Metz, Députée européenne.

La **cérémonie officielle** aura lieu à 14 heures sur la scène principale en présence de

- Son Altesse Royale le Grand-Duc
- M. Fernand Etgen, Président de la Chambre des députés
- M. Xavier Bettel, Premier ministre
- M. Christophe Hansen, Député européen
- M. Nicolas Schmit, Commissaire européen à l'emploi et aux droits sociaux.
- M. Georges Mischo, Bourgmestre de la ville d'Esch-sur-Alzette

La presse est cordialement invitée à couvrir l'édition 2022 de la Journée de l'Europe à Esch-sur-Alzette.